



## Hay fallecidos: reportan emergencia por fuga de gas en Hijuelas

### La situación se originó al interior de una mina de carácter ilegal

Una urgencia en desarrollo se está viviendo en la comuna de Hijuelas, donde han sido requeridos los equipos de emergencias para responder ante una emanación de gas. El hecho se produjo en el sector de Ocoa este miércoles 18 de diciembre, en una mina en El Bellotal, relativamente próxima al Observatorio Ocoa.

Se solicitó la concurrencia del equipo de Hazmat del Cuerpo de Bomberos La Calera, que se especializa en emergencias químicas. Asimismo, el Cuerpo de Bomberos de Llay Llay envió apoyos para enfrentar esta urgencia al interior de la provincia de Quillota.

De acuerdo a los primeros antecedentes recabados por Observador.cl, habrían al menos dos personas fallecidas.

### FUNCIONARIOS DE CESFAM NO PUDIERON ATENDERLOS ANTE EL RIESGO DE INTOXICACIÓN

A través de un comunicado de prensa, el Departamento de Salud de la Municipalidad de Hijuelas detalló: "Aproximadamente a las 14:25 horas, SAMU da a conocer la ocurrencia de una intoxicación química en minería en sector cercano al cerro La Campana y que se dirigían al Cesfam Ocoa algunos afectados en una camioneta".

En el escrito se afirma lo siguiente: "Desde SAMU se indicó enfáticamente que el personal del Cesfam no tocara, ni se acercara a las personas afectadas por riesgo de intoxicación, ya que se estaba coordinando con bomberos el proceso de descontaminación correspondiente".

La alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, corroboró esta información: "Habría una emergencia química y que

habrían heridos, muertos, entonces que podrían eventualmente llegar al Cesfam de Ocoa, porque fue en el sector El Bellotal de Ocoa y que no los atendieran, porque estaban contaminados con productos químicos altamente tóxicos".

El comunicado del Departamento de Salud de Hijuelas confirmó que eso efectivamente ocurrió y que los afectados arribaron al Centro de Salud Familiar de Ocoa. "Posterior a la llamada llegan al Cesfam los afectados, solicitando evaluación y atención, a lo que se les explica el procedimiento, retirándose éstos a otro centro asistencial, hecho que se informa a SAMU para coordinar los resguardos correspondientes", indica el texto.

### EL VEHÍCULO CON LOS HERIDOS SE TRASLADÓ A LA CALERA

"Minutos después llegó una camioneta con algunos heridos y también el doctor, visualmente mira por la ventana y ve al parecer, a lo menos dos personas fallecidas (...) Luego estas personas se dirigieron a la Clínica Los Leones a La Calera y de ahí, ya no supimos más. Por Bomberos nos dijeron que habrían más personas heridas, contagias por este químico y presumiblemente, más personas heridas en el sector", detalló la alcaldesa de Hijuelas.

La jefa comunal Verónica Rossat derivará los antecedentes recabados de este caso a la abogada municipal, ya que el accidente habría ocurrido en una mina ilegal en El Bellotal. "Hechos tan lamentables como los ocurridos esta tarde no pueden seguir sucediendo y deben ser castigados los responsables", concluyó la alcaldesa hijuelense.